

Taufe in der Evangelisch-Freikirchlichen Gemeinde Bückeberg

Für unser Glaubens- und Gemeindeleben ist die Bibel der wichtigste Maßstab. Daran wollen wir uns orientieren. Das gilt natürlich auch für die Taufe.

Seitdem vor fast 2.000 Jahren die erste Gemeinde zusammen kam, ist die Taufe ein ganz wichtiger Schritt im Leben eines Menschen, der sich entscheidet, mit Jesus zu leben. Dies kann man nachlesen in der Apostelgeschichte 2. In diesem Kapitel wird das erste Pfingstfest beschrieben und nach einer Predigt von Petrus treffen 3000 Menschen eine Entscheidung, umzukehren und sich taufen zu lassen.

Auch bei der Taufe orientieren wir uns an der Bibel. Das bedeutet, wir praktizieren die Glaubentaufe. Jemand glaubt an Jesus und möchte sich daraufhin taufen lassen. Dann taufen wir diese Person durch komplettes Untertauchen. So wie die Bibel Taufe beschreibt.

In der Regel feiern wir 2mal im Jahr Taufe. Für Taufinteressierte oder Taufbewerber gibt es vorher eine Taufvorbereitung, damit jede Person, die sich taufen lässt, weiß, was sie tut.

Warum taufen wir?

Jesus gab uns den Auftrag dazu!

Jesus kam und sagte zu seinen Jüngern: „Mir ist alle Macht im Himmel und auf der Erde gegeben. Darum geht zu allen Völkern und macht sie zu Jüngern. Tauft sie im Namen des Vaters und des Sohnes und des Heiligen Geistes und lehrt sie, alle Gebote zu halten, die ich euch gegeben habe. Und ich versichere euch: Ich bin immer bei euch bis ans Ende der Zeit.“
Matthäus 28, 18 – 20

Wie taufen wir?

Wir taufen durch vollständiges Untertauchen!

„Denn durch die Taufe sind wir mit Christus gestorben und begraben. Und genauso wie Christus durch die herrliche Macht des Vaters von den Toten auferstanden ist, so können auch wir jetzt ein neues Leben führen.“

Römer 6, 4

Was ist die Taufe?

Die Taufe ist ein öffentliches Bekenntnis deines Glaubens und ein Versprechen vor Zeugen!

„Wenn du mit deinem Mund bekennst, dass Jesus der Herr ist, und wenn du in deinem Herzen glaubst, dass Gott ihn von den Toten auferweckt hat, wirst du gerettet werden.“

Römer 10, 9

Wer soll sich taufen lassen?

Da die Taufe ein Bekenntnis ist, setzt sie Glauben voraus!

Petrus antwortete ihnen: „Kehrt euch ab von euren Sünden und wendet euch Gott zu. Lasst euch alle taufen im Namen von Jesus Christus zur Vergebung eurer Sünden. Dann werdet ihr die Gabe des Heiligen Geistes empfangen.“

Apostelgeschichte 2, 38